
１月２３日（木） 

 放課後、生徒会執行部と各クラス（１・２年生）のホーム会長が集まり「リーダー会議」

が行われました。議題は次の２点です。 

１．学校生活をより良くするために  

２．送別の会 

前向きで活発な議論が行われ、その結果、２月は「校内美化」に重点的に取り組むこと

が決議されました。具体的には、①ゴミの分別 ②トイレ清掃 ③休日の廊下・階段清掃

です。 

次の会（２月下旬）で、取り組みの成果と課題を再度話し合います。  

 

 


